
CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA QUINTA ATA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA TRIGÉSIMA 

TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de abril de dois 

mil e (2012), às 20 (vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à 

Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima Trigésima Terceira 

Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Gumercindo José Rossatto 

Bernardi, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, com 

exceção dos Vereadores Áureo, Romildo e Valter. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida constou dos 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PLO - Projeto de Lei Ordinária 72/2012 - QUE 

DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DOS DISPOSITIVOS DAS LEIS FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA, ABRE CRÉDITO ESPECIA, DISPÕE SOBRE 

SUPLEMENTAÇÃO DE DOTAÇÕES DO ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

Constou do OFÍCIO Nº 924/2012 – enviando resposta ao Requerimento de informação nº 82/2012. Constou do 

OFÍCIO Nº 937/2012 – enviando balancete do mês de março de 2012. Constou do OFÍCIO Nº 941/2012 – 

solicitando a devolução do PLC – Projeto de Lei Complementar nº 144/2011. Constou do OFÍCIO Nº 944/2012 

– enviando resposta aos requerimentos de informação nº 115/2012, 121/2012, 118/2012, 119/2012 e 120/2012. 

Constou do OFÍCIO Nº 949/2012 - enviando resposta aos requerimentos de informação nº 77/2012, 78/2012 e 

80/2012. Passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Neste momento foi registrada 

a presença do Vereador Áureo. Constou de EMENDA ao PLO – Projeto de Lei Ordinária nº 57/2012. Autor: 

Gumercindo. Constou dos seguintes PARECERES das Comissões: 1. De Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação: favoráveis à tramitação dos PLOs 57/2012 e 62/2012. – 2. De Orçamento, Finanças e Contabilidade, 

favorável a tramitação do PLO nº 62/2012. – 3. De Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, 

Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favoráveis a tramitação dos PLOs 57/2012 e 62/2012. 

Neste momento foi registrada a presença do Vereador Valter. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS 

requerendo: 1. Documentação da ação civil pública das obras: teatro municipal, creche do Santo Antônio e 

Escola do Jardim Natália. Autor: Áureo. – 2. Retirada de tramitação o PLO – Projeto de Lei Ordinária nº 

178/2012. Autor: Valdecir. – 3. Retirada de tramitação o PLO – Projeto de Lei Ordinária nº 179/2012. Autor: 

Valdecir. – 4. Retirada de tramitação o PLO – Projeto de Lei Ordinária nº 177/2012. Autor: Valdecir. Constou 

das seguintes MOÇÕES: 1. De Congratulações a equipe de enfermagem dos prontos socorros do município. 

Autor: Áureo. – 2. De Aplauso a Associação Nossa Senhora dos Navegantes pela realização da faxina ecológica 

nos rios do município. Autor: Djalma. – 3. De Aplauso à Loja Maçônica Estrela de Ibitinga pela passagem do 

aniversário dos 113 anos de existência em nossa cidade. Autor: Cristina. – 4. De Pesar à família pelo 

falecimento de Isaura Dalmas Novelli. Autor: Valter e Édson. – 5. De Pesar à família pelo falecimento de 

Abrão Antônio Haddad. Autor: Vereadores. Constou dos seguintes EQUERIMENTOS de informações sobre: 1. 

Desincompatibilização dos cargos em comissão junto à Secretaria de Desenvolvimento Social, desde 2001 até 

hoje. Autor: Áureo e Romildo. – 2. Ausência de plantonistas nos prontos socorros aos finais de semana, nas 

áreas de ginecologia e pediatria. Autor: Áureo. – 3. médicos cirurgiões e médicos anestesistas que não fazem 

parte do corpo clínico da Santa Casa, sejam autorizados a realizar cirurgia no hospital. Autor: Áureo. – 4. Quem 

foi o engenheiro responsável e construtora pelas obras no pronto socorro da Vila Maria, cemitério e velório de 

Cambaratiba. Autor: Áureo. – 5. Implantação da internet gratuita no município. Autor: Gumercindo. – 6. 

Atendimento no posto de saúde. Quanto à demora no agendamento de consultas e fisioterapia. Autor: Cristina. 

Constou das seguintes INDICAÇÕES solicitando: 1. Serviços de tapa buracos na Rua Paulo Augusto Tucci e 

ruas adjacentes. Autor: Édson. – 2. Serviços de tapa buracos na Rua José Longhini nº 546. Autor: José Geraldo. 

– 3. Recapeamento da Rua Marieta Olinda dos Santos Ricardi, da Rua Salen Saad até a Avenida Antônio Pinto 

da Costa. Autor: Djalma. – 4. Serviços de limpeza nas ruas da cidade. Autor: Cristina. A presença do Vereador 

Romildo foi registrada neste momento. Em seguida constou dos RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do SAMS: 

ofício nº 331/2012, enviando resposta ao Requerimento de Informação nº 50/2012; ofício nº 344/2012, convite 

para Audiência Pública de avaliação do 1º Trimestre de 2012; ofício nº 343/2012, enviando balancete do mês de 

março de 2012 e prestação de contas do ano de 2011. – 2. Do MINISTÉRIO DA SAÚDE: telegrama nº 000875, 

008719. – 3. De NAIM ABRÃO ALEM NETO: ofício, se referindo ao requerimento protocolado nesta Casa 

sob o nº 728/2012, esclarecendo que as reivindicações feitas no mesmo já foram resolvidas. – 4. Da FAIBI: 

ofício especial, convidando para o III Simpósio de Administração. – 5. Da FEMIB: ofício nº 5/2012, enviando 

resposta aos requerimentos de informação nº 88/2012 e 89/2012. – 6. Do MINISTÉRIO DO 
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DESENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME: ofício circular 9/2012 e 10/2012. – 7. Da 

COORDENADORIA ESTADUAL DE DEFESA CIVIL: convite para o I Seminário Regional de Defesa Civil. 

– 8. De CÉLIA MARY GUILHERME DE CAMARGO, ROSE MARY GUILHERME CANTARIM E 

MARIA GRACIA GUILHERME: ofício agradecendo aprovação de legislação com denominação de seu 

familiar Arthur Guilherme. – 9. Do COLÉGIO CEBI: convite para o lançamento do livro “O Cavaleiro de 

Scarfi”, do aluno Pedro Henrique Pedro Betini. Em seguida passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA LIDA: 1. REQUERIMENTO REQUERENDO DOCUMENTAÇÃO DA AÇÃO CIVIL 

PÚBLICA DAS OBRAS: TEATRO MUNICIPAL, CRECHE DO SANTO ANTÔNIO E ESCOLA DO 

JARDIM NATÁLIA. Usou da palavra o Vereador Áureo fazendo justificativas ao Requerimento. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. – 2. MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES 

A EQUIPE DE ENFERMAGEM DOS PRONTOS SOCORROS DO MUNICÍPIO. Usou da palavra o 

Vereador Áureo fazendo justificativas a Moção. Usou da palavra a Vereadora Cristina apoiando a Moção. Usou 

da palavra o Vereador José Geraldo esclarecendo que o problema está na Santa Casa. A moção foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. – 3. MOÇÃO DE APLAUSO A ASSOCIAÇÃO NOSSA SENHORA 

DOS NAVEGANTES PELA REALIZAÇÃO DA FAXINA ECOLÓGICA NOS RIOS DO MUNICÍPIO. A 

moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 4. MOÇÃO DE APLAUSO À LOJA 

MAÇÔNICA ESTRELA DE IBITINGA PELA PASSAGEM DO ANIVERSÁRIO DOS 113 ANOS DE 

EXISTÊNCIA EM NOSSA CIDADE. Usou da palavra a Vereadora Cristina fazendo justificativas a Moção. A 

moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. - 5. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

SOBRE DESINCOMPATIBILIZAÇÃO DOS CARGOS EM COMISSÃO JUNTO À SECRETARIA DE 

DESENVOLVIMENTO SOCIAL, DESDE 2001 ATÉ HOJE. Usou da palavra o Vereador Valdecir solicitando 

que o mesmo pedido de informação seja solicitado as Secretarias de Turismo e Cultura, mas não foi autorizado 

pelo autor. O requerimento foi aprovado pela maioria dos votos dos presentes, sendo contrário o Vereador 

Valdecir. - 6. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE AUSÊNCIA DE PLANTONISTAS NOS 

PRONTOS SOCORROS AOS FINAIS DE SEMANA, NAS ÁREAS DE GINECOLOGIA E PEDIATRIA. 

Usou da palavra o Vereador Áureo fazendo justificativas ao requerimento. O requerimento foi aprovado pela 

maioria dos votos dos presentes, sendo contrário o Vereador Valdecir. - 7. REQUERIMENTO DE 

INFORMAÇÃO SOBRE MÉDICOS CIRURGIÕES E MÉDICOS ANESTESISTAS QUE NÃO FAZEM 

PARTE DO CORPO CLÍNICO DA SANTA CASA, SEJAM AUTORIZADOS A REALIZAR CIRURGIA 

NO HOSPITAL. Usou da palavra o Vereador Áureo fazendo justificativas ao requerimento. O requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 8. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE 

QUEM FOI O ENGENHEIRO RESPONSÁVEL E CONSTRUTORA PELAS OBRAS NO PRONTO 

SOCORRO DA VILA MARIA, CEMITÉRIO E VELÓRIO DE CAMBARATIBA. Usou da palavra o 

Vereador Áureo fazendo justificativas ao requerimento. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. - 9. REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE IMPLANTAÇÃO DA INTERNET 

GRATUITA NO MUNICÍPIO.  O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 10. 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO SOBRE ATENDIMENTO NO POSTO DE SAÚDE. QUANTO A 

DEMORA NO AGENDAMENTO DE CONSULTAS E FISIOTERAPIA. Usou da palavra a Vereadora 

Cristina fazendo justificativas ao requerimento. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Passou-se então para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR ÁUREO, parabenizando o Senhor Prefeito e Secretário de Serviços Públicos, por vários serviços 

que realizaram na cidade. Comentou sobre os requerimentos de abertura de CEI que tramitou na Sessão 

passada, relatando que uma das denúncias foram retiradas pelo próprio autor. USOU DA PALAVRA A 

VEREADORA CRISTINA, lembrando que o convite que recebemos para o lançamento do livro “O Cavaleiro 

de Scarfi”, o autor é Vereador Mirim desta Casa, nesta legislatura. Comentou sobre a resposta enviada ao 

requerimento do Vereador Édson sobre a quadra do Jardim dos Bordados, dando a entender que apenas alguns 

vereadores são competentes, denegrindo a imagem dos demais, totalmente deselegante. Falou sobre o 

requerimento de desincompatibilização de comissionados na Secretaria de Desenvolvimento Social, em período 

em que esta Vereadora trabalhava na Secretaria, questionando por que só agora veio à tona esta situação, 

causando indignação, trazendo documentação sobre sua situação da época que deixa à disposição dos 

interessados na secretaria desta Casa, pois nunca fez nada de irregular. A Vereadora foi aparteada pelo 

Vereador Valdecir relatando que vai solicitar o mesmo de outras Secretarias e espera que também tragam os 

documentos comprobatórios de regularidades, como fez a Vereadora Cristina. USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR JOSÉ GERALDO: comentando sobre o projeto que será votado nesta Sessão sobre a gratificação 



aos funcionários da FAIBI, lembrando e reivindicando a reestruturação com o plano de carreira de todos os 

servidores públicos municipais. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, comentando as 

contradições das falas e posições dos nobres Vereadores, deixando a população confusa. Falou sobre fato 

ocorrido no posto de saúde, onde presenciou o Diretor Superintendente dando ordem para o guarda do posto por 

as pessoas de morro abaixo por causa do barulho, atestando que esta é a forma com que as pessoas são tratadas. 

Comentou sobre a reforma da praça da Vila Maria, onde fizeram alguns serviços, mas o que precisava mesmo, 

como banheiro, não aconteceu, e ainda tem Vereador que elogia. Relatou que a denúncia feita pelo jornal 

Impacto foi solicitado por Vereadores esclarecimentos das partes envolvidas na denúncia e estas foram 

enviadas, indagando se os Vereadores que solicitaram averiguaram e tomaram providências sobre a denúncia. O 

Vereador foi aparteado pela Vereadora Cristina relatando que a denúncia é clara que precisar ser averiguado 

pela Comissão de Saúde da Casa. Relatou que uma denúncia feita não se retira, é pública, esperando que o 

Presidente tome providências. O Presidente respondeu que já fez os encaminhamentos cabíveis. Falou das 

Secretarias que tem acúmulo de cargos e que vai requerer que cada uma apresente os comprovantes. Em 

seguida o intervalo regimental foi dispensado, a pedido do Vereador Áureo, sendo contrário o Vereador 

Valdecir. Em seguida foi feita a chamada regimental, registrando-se a presença de todos, iniciando a ORDEM 

DO DIA: Constou de REQUERIMENTO de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão nesta Ordem 

do Dia, o PLO – Projeto de Lei Ordinária nº 72/2012. Este foi aprovado pela maioria dos votos dos presentes, 

sendo contrário o Vereador Valdecir. Aprovado o Requerimento o Projeto foi incluído na Ordem do Dia desta 

Sessão, sendo nomeado como Relator Especial do mesmo o Vereador Édson. Em seguida a Sessão foi suspensa 

para emissão do parecer. Apresentado o Parecer pelo Relator Especial a Sessão foi reiniciada constando o PLO 

- Projeto de Lei Ordinária 72/2012 - QUE DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DOS DISPOSITIVOS DAS LEIS 

FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA, ABRE CRÉDITO ESPECIA, 

DISPÕE SOBRE SUPLEMENTAÇÃO DE DOTAÇÕES DO ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em única 

votação. O PLO - Projeto de Lei Ordinária 57/2012 - DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO "PROJETO 

CRESCER" PARA ATENDIMENTO A ALUNOS DO 1º AO 5º ANO DO ENSINO FUNDAMENTAL DA 

REDE PÚBLICA DE ENSINO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS teve sua discussão e votação prejudicada 

pela apresentação de Emendas, sendo retirado desta Ordem do Dia. Constou do PLO - Projeto de Lei Ordinária 

62/2012 - QUE DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE GRATIFICAÇÃO DE TEMPO DE SERVIÇO AOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS LOTADOS NA FAIBI E SAMS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes e sem emenda em única 

votação, constando a abstenção do Vereador José Geraldo por ter interesse pessoal envolvido no Projeto. Em 

seguida passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR ÁUREO, 

desejou boa noite a todos. USOU DA PALAVRA O VEREADOR JOSE GERALDO, relatando que todos os 

Vereadores são iguais, representantes do povo, com ideias e atos diferentes um do outro, por isso a posição de 

cada um é diferente do outro, respondendo por isto, portanto, a interpretação de cada um num mesmo assunto é 

divergente. Quanto à denúncia do jornal Impacto, composto de uma gravação quase inaudível, sem data, com 

perguntas que tentam induzir aparentemente uma idosa que nitidamente está constrangida pelo administrador, 

esta é a minha interpretação, os que acharem que isto é uma prova cabal tome as providências. O mesmo 

acontece com os requerimentos de CEI, que inclusive escutou do denunciante que o que interessava a ele era 

revolver o seu problema, sem falar que os requerimentos foram apresentados praticamente juntos com as 

denúncias, transparecendo combinação. Reserva-se no direito de analisar e votar de acordo com o seu 

pensamente, só mudando mediante argumento convincente. USOU DA PALAVRA A VEREADORA 

CRISTINA, relatando que durante a Sessão foi contatada por um cidadão que informou ter saído às 03h00 da 

manhã para fazer tratamento em Jahu, com o veículo do posto, onde todos os pacientes do veículo estavam 

prontos às 13h00, mas o veiculo só chegou para buscá-los as 17h30, quando uma das pacientes passou mal e 

tiveram que esperar até as 20h00 para vir embora, chegando as 22h00 horas na cidade, lembrando que estes 

mesmos pacientes retornam amanhã no mesmo horário para continuarem seus tratamentos, sem falar o 

motorista que também chegou ao mesmo horário e sairá para outra viagem as 04h00; situação desumana para 

funcionário e pacientes. Solicitou que a administração tome providências sobre o assunto. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, comentando que ninguém obedece a cacique ou é adestrado. As 

denúncias trazidas aqui precisam ser averiguadas. Falou que vê tanto dinheiro público ser jogado fora enquanto 

a saúde se arrasta e é o cidadão que está sendo prejudicado, e a maior parte dos Vereadores não estão 

preocupados com isto. Com uma Câmara dividida não sabe como as coisas vão ficar. O Presidente agradeceu a 
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presença de todos convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária a ser realizada em dois (02) 

de maio de 2012 (dois mil e doze) em horário regimental. A presente Ata foi secretariada e lavrada por mim, 

Djalma Antônio Sampaio, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da mesa, ficando 

arquivado os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 

das Sessões, 24 (vinte e quatro) de abril de dois mil e doze (2012).////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:________________________________1º Secretário :___________________________________ 

Vice-Presidente:____________________________2º Secretário :___________________________________ 
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